



1月 すずらんぐみだよ!

令和6年1月4日
松島さくら保育園
望月彩音

あけましておめでとうございます!

お休み中はご家族で楽しく過ごせましたでしょうか?新年がお子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。寒さも厳しくなってきましたが子どもたちは外遊びが大好きです。特に滑り台が人気でみんな繰り返し滑って楽しんでいます。また、お部屋では身の回りのことに興味を持ち始め、ズボンなどを自分で脱いだり履こうとしたりする子どもたちが増えてきました。来年度に向けて少しずつできることを増やしていくために今月から保育者と一緒に着脱練習を進めていこうと思います。

いよいよ今年度も残り3ヶ月となりました。毎日を大切に楽しい園生活を送りたいと思います。また、厳しい寒さが続きますので、気温や子どもたちの体調の変化に十分に気をつけながら保育を進めていきます。今年もよろしく願いいたします。

<今月の目標>

- ☆寒い時期を元気に健康に過ごす。
- ☆保育者や友達と言葉や仕草でのやりとりを楽しむ。

<お知らせとお願い>

- ☆丈が長いズボンを履いている子がいます。転倒などの怪我にもつながり危険な為、身体にあった衣服の用意をよろしくお願ひします。
- ☆靴下の名前が薄れていたり、記名がないものがあります。確認し、しっかり記名してください。

<今月の歌>

- ♪もちつき
- ♪コンコンクシャンのうた
- ♪ゆき

